

大阪市教育委員会より3月23日(月)以降の対応について連絡がありました。以下、大阪市教育委員会のホームページからの引用です。

『大阪市教育委員会よりの事務連絡』

新型コロナウイルス感染症(COVID-19)の感染予防のため、令和2年2月29日(土曜日)から3月22日(日曜日)まで、大阪市立学校園(幼稚園(一時預かり事業含む)・小学校(いきいき放課後事業含む)・中学校)を臨時休業していましたが、3月23日(月曜日)から3月24日(火曜日)まで、臨時休業期間を延長し、3月25日(水曜日)から春季休業とすることとしました。

なお、3月23日・24日については、臨時休業中の登校日とし、給食は実施しません。

修了式・終業式については、3月24日に行うこととし、校内放送の活用や2回に分けて実施するなど、感染予防策を講じたうえで行います。

入学式・始業式については、今後の状況によって検討し、改めてお知らせします。

なお、春季休業中の市立幼稚園で実施している一時預かり事業は、通常どおり行うこととします。

また、いきいき放課後事業については、3月25日(水曜日)より活動を再開することとしますが、感染のリスクなどが懸念されることから、自宅等で監護が可能な児童については参加を控えていただくなど協力をお願いします。

大開小学校としましては、3月23日と24日の詳細は、後日ホームページなどでお知らせいたします。